



# FILANAGOE

★通信紙の感想を是非お聞かせください!★ 海昇InstagramのDMにてお待ちしております。 発行 株式会社海界 発行責任者 相田 健太 編集責任者 井筒 梨月





## KOBE2024世界パラ陸上を観戦してきました

5月に神戸で「パラ陸上競技選手権大会」が開催されました。 東アジアで初めて開催される世界大会が、我が家から歩いて いけるくらい近い所で開催される!ということで、家族で観戦してま いりました。

競技で特に目を引いた種目が「競技用の車いすを使用した中長距離走」です。写真の競技は5000m走の決勝でしたが、1周400mのトラックを12周半も淀みなく走られている姿は圧巻でした。とにかく速くて、タフで、その速さに驚いた長男が、最前列まで行って応援したくなるくらいのスピードと迫力でした。

見知らぬ選手ばかりなのですが、表彰式の一体感ある盛り上がりが 感動的で、凄く元気をいただいて帰路につくことができました!

#### ~編集長コラム~

### お笑いで元気いっぱい!

井筒

吉本興業が運営しているお笑い劇業「なんばグランド花月」に行き、大笑いをしてきました!よくテレビで見るような大御所や若手の芸人さんのお笑いと吉本新喜劇を見て大笑いし、腹筋が鍛えられるような約2時間の内容になっています。

テレビで見るお笑いに苦笑気味の私でも、終わった後には疲れてしまうくらい会場で見るお笑いはとても大笑いできます。お笑いの後は、吉本新喜劇!今回は、すち子の役で人気な座長・すっちーさんが率いる演目でした。物語の始まりに飴ちゃんを投げるのが醍醐味なのですが、私はあいにく2階席だっ



たので、飴ちゃ んはゲットでき ず…。心残りは ありますが、素 敵な時間を過ご せました。

#### ~今月の社員コラム~

# 「素敵な相談窓口」



6月1日に子供の運動会がありました。一生懸命に 走る姿や、お友達を応援する姿に成長を感じた良い1 日になりました。

運動会の代休の月曜日は、頑張ったご褒美に本人の希望で、いろんな動物とふれあえる動物カフェへ行きました。鳥やモモンガ、モルモットなどの可愛い動物はもちろん、猛禽類や爬虫類などふれあうのに少し勇

気のいる動物たち もいました。抱っこしたり、 餌をあげたり、インコや猿を 肩に乗せたり…いろんな体験 をしましたが,その中でも 《ヘビを首に巻く》という、 滅多に出来ない体験に、ビ りながらも大喜びでした。 息子の喜ぶ顔に癒された素敵 な1日になりました。

